



Jésus marche sur l'eau !

## Colorions !



### Matthieu 14.22-33

Jésus oblige ses disciples à monter dans la barque. Il veut qu'ils passent avant lui de l'autre côté du lac. Pendant ce temps, il veut faire partir les foules. Jésus les renvoie donc, puis il monte dans la montagne pour prier. Quand la nuit arrive, Jésus est là, seul. La barque est déjà assez loin de la terre. Le vent souffle contre la barque, et les vagues viennent la frapper. Vers la fin de la nuit, Jésus vient vers ses disciples en marchant sur l'eau. Quand les disciples le voient marcher sur l'eau, ils sont effrayés, ils disent: « C'est un fantôme ! » Et ils se mettent à crier, parce qu'ils ont peur. Mais Jésus leur parle tout de suite en disant: « Rassurez-vous, c'est moi ! N'ayez pas peur ! »

Alors Pierre lui dit: « Seigneur, si c'est bien toi, donne-moi l'ordre de venir vers toi sur l'eau. » Jésus lui dit: « Viens ! » Pierre sort de la barque et il se met à marcher sur l'eau pour aller vers Jésus. Mais, en voyant qu'il y a du vent, il a peur, il commence à s'enfoncer dans l'eau. Alors il crie: « Seigneur, sauve-moi ! » Aussitôt, Jésus tend la main à Pierre, il le saisit et lui dit: « Tu n'as pas beaucoup de foi ! Tu n'as pas eu confiance. Pourquoi ? » Ils montent tous les deux dans la barque, et le vent s'arrête de souffler. Alors les disciples qui sont dans la barque se mettent à genoux devant Jésus en lui disant: « Vraiment, tu es Fils de Dieu ! »

## Commentaire

C'est la fin d'une rude journée. Jésus apprend que Jean est mort, passe l'après-midi à guérir des gens, puis nourrit miraculeusement une foule à partir de quelques pains et de quelques poissons. Il n'a pas un moment de tranquillité. Pas étonnant donc qu'il veuille être seul avec Dieu. S'assurant que la foule et ses disciples se mettent en route en toute sécurité, il se rend prier sur une montagne. Malheureusement pour les disciples, le trajet de retour en barque s'avère difficile, et aux petites heures du matin, ces derniers ne sont toujours pas parvenus à destination.

Encore une fois, Jésus vient à la rencontre de gens dans le besoin – ses amis cette fois-ci – allant directement vers eux en marchant sur l'eau. Cela épouvante évidemment ses disciples, mais lorsque ces derniers comprennent qui vient vers eux, Pierre demande à Jésus s'il peut marcher sur l'eau lui aussi. Il veut ressembler à son maître à tous les points de vue, et Jésus l'encourage à venir à lui. C'est cependant en cessant de regarder Jésus et en se mettant à douter que Pierre commence à s'enfoncer dans l'eau, mais Jésus est là pour le sauver.

Nous, les chrétiens, croyons que Jésus veut que nous fassions également tous des choses formidables, grâce à lui. Ainsi, Jésus nous encourage, comme Pierre, à descendre de notre embarcation et à faire preuve de confiance.

## Questions

- ▶ Vous êtes-vous déjà trouvés dans un bateau par mauvais temps? Comment vous sentiez-vous alors?
- ▶ Jésus avait besoin de prier, après tout ce qui s'était passé ce jour-là. Qu'est-ce qui vous motive à prier?
- ▶ Qu'est-ce qui est un bon endroit pour vous où trouver de la paix et de la tranquillité?
- ▶ À votre avis, pourquoi Pierre s'est-il mis à s'enfoncer dans l'eau?



## Aide visuelle

Mettez de l'eau dans un bol et faites-y flotter un petit bateau. Fabriquez-vous une petite barque en papier au besoin. Servez-vous d'un morceau de carton pour faire des vagues, en ajoutant du vent également.



## Suggestion d'activité

Jouez le récit ensemble. À l'aide de meubles, créez-vous un bateau dans lequel vous blottir. Ramez à contre-courant et laissez-vous balloter par des vagues imaginaires. Voyez soudainement Jésus arriver en marchant sur l'eau et réagissez avec terreur. Appelez cette personne pour savoir qui elle est. L'un d'entre vous, jouant le rôle de Pierre, devrait oser sortir du bateau, en marchant prudemment sur l'eau. Aidez Pierre à remonter dans le bateau quand il commence à s'enfoncer. Laissez chacun exprimer ce qu'il ou elle ressent par suite de ce qui vient de se passer.



## Suggestion de prière

Jésus avait besoin d'aller prier seul, choisissant un endroit élevé pour ce faire. Promenez-vous ensemble dans la maison en cherchant un bon endroit où prier. Expliquez ce qui rendrait un endroit propice à la prière et comment cela vous aiderait à vous concentrer sur Dieu. Une fois cet endroit trouvé, agenouillez-vous et exprimez une prière simple qui vous est familière, comme le Notre Père.

## Verset clé

«Alors les disciples qui sont dans la barque se mettent à genoux devant Jésus en lui disant: "Vraiment, tu es Fils de Dieu!" » (Matthieu 14.33)

## Comment lier ce récit à l'Ancien Testament

2 Rois 6.1-7 : Un objet plus lourd que l'eau flotte à la surface alors qu'Élisée est prophète.



Colorions !

